



DINERO, FONDOS Y VALORES

VÍCTOR PIZ

vpiz@efinanciero.com.mx

Recorte de expectativas

El hecho es que la debilidad del sector industrial llevó a que, nuevamente, las estimaciones de crecimiento del PIB de México para 2013 de algunos analistas de los mercados se revisaran a la baja.

Véctor recortó su expectativa de crecimiento de la economía de 2.2 a 1.8 por ciento; Banamex redujo la suya de 2.7 a 2 por ciento, y JP Morgan ajustó la propia de 2.8 a 2.4 por ciento.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público mantiene su pronóstico para el año de un crecimiento del PIB de 3.1 por ciento.

No obstante, algunos analistas, como **Alfredo Coutiño**, director para América Latina de Moody's Analytics, consideran que alcanzar la cifra prevista por el gobierno es prácticamente imposible.

Más allá del debate sobre las estimaciones de crecimiento de la economía mexicana, el tema de fondo es que el deterioro de la producción industrial ha agravado la pérdida de empleos formales.

Este efecto debilitará el consumo de las familias y perjudicará aún más la actividad económica del país. ☒

Twitter: @VictorPiz